



**Puebla, Pue. a 20 de febrero de 2025
COMUNICADO 010/CMCS/2025**

Realiza Contraloría Municipal vigilancia en operativo “Moto Segura”

- Se verificó que los procedimientos sean acordes a la ley y se respeten plenamente las garantías individuales de la ciudadanía

Puebla, Pue.- Para garantizar el cumplimiento de los reglamentos de tránsito, promover la seguridad vial y reducir los índices delictivos en las diversas vialidades de la Ciudad de Puebla, se llevó a cabo el operativo “Moto Segura”, implementado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en el que la contralora municipal, Dulce Lilia Rivera Aranda, acudió para verificar el cumplimiento de las normas.

La titular del Órgano Interno de Control, refirió que se busca que no haya excesos ni abusos de autoridad por parte de las personas servidoras públicas que participan, por lo que se mantiene una estrecha vigilancia a las acciones implementadas por la SSC.

Agregó que la instrucción del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, es verificar que los procedimientos que se realizan sean acordes a la ley y se respeten plenamente las garantías individuales de la ciudadanía, por lo que no se tolerará ninguna arbitrariedad de los elementos policiacos o de tránsito que participan en los operativos.

Cabe mencionar que estas acciones también tienen la finalidad de recuperar vehículos con reporte de robo, retirar de la circulación motocicletas y conductores que no cumplan con lo establecido por el COREMUN vigente.





**Puebla, Pue. a 21 de febrero de 2025
COMUNICADO 011/CMCS/2025**

Remite la SSC a 16 conductores de vehículos automotores durante operativo alcoholímetro

- *Se aplicaron 21 pruebas de alcoholemia de manera aleatoria a igual número de conductores*
- *El trabajo se llevó a cabo en coordinación con la Contraloría y Sindicatura*

Puebla, Pue. El pasado fin de semana 46 conductores de vehículos automotores fueron inspeccionados, de los cuales a 21 fue necesario aplicarles la pruebas de alcoholemia a fin de detectar la ingesta de bebidas alcohólicas, mismas que arrojaron distintos niveles de intoxicación en 17 personas, lo que derivó que solo 16 unidades fueran remitidas al corralón municipal al infringir lo establecido por el COREMUN, por lo que los conductores fueron trasladados al Juez Cívico para pagar la sanción correspondiente que podría ser de hasta 100 Unidades de Medida y Actualización (UMA).

Lo anterior como parte de las estrategias de seguridad implementadas por el Gobierno de la Ciudad que encabeza Pepe Chedraui Budib, a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Contraloría y la Sindicatura, con el objetivo de salvaguardar y garantizar la integridad física de la población.

En su oportunidad la Contralora Municipal Dulce Lilia Rivera Aranda, mencionó que la instrucción del presidente municipal es garantizar la transparencia y vigilar el cumplimiento de la normatividad durante la implementación de estas acciones, por lo que de enero a la fecha se ha tenido presencia en 28 operativos.

Durante los operativos el personal de la Contraloría verifica que las cámaras que portan los elementos de la SSC funcionen en su totalidad, y que los niveles de alcohol que marca la prueba sean los establecidos en el Reglamento de Tránsito para aplicar las sanciones correspondientes.



Cabe mencionar que esta acción tiene como principal objetivo reducir los accidentes viales y proteger la integridad física de las y los poblanos, ya que, de acuerdo con INEGI en el 2023, se registraron 13,423 accidentes automovilísticos en el estado de Puebla, de los cuales 518 fueron por conducir en estado de ebriedad, manifestó la Sindica Mónica Silva Ruiz.







Puebla, Pue. a 26 de febrero de 2025
COMUNICADO 012/CMCS/2025

Reitera Pepe Chedraui su compromiso para fortalecer la prevención y detección de actos corruptos en la administración

La especialista Lucía Adriana Méndez Morales impartió la conferencia “Combate a la Corrupción: Auditoría Forense”

Con el objetivo de proporcionar herramientas clave para la prevención y disuasión de posibles actos de corrupción, el presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, encabezó la inauguración de la conferencia titulada “Combate a la Corrupción: Auditoría Forense”.

El Gobierno de la Ciudad de Puebla, a través de la Contraloría Municipal, orientó este evento a las personas servidoras públicas de las dependencias y entidades del Ayuntamiento de Puebla, con el propósito de reforzar los valores éticos y el cumplimiento de la legalidad en su desempeño.

En su mensaje el alcalde expresó que la corrupción es inaceptable en esta administración, por lo que este tipo de actividades permiten abordar temas que son de interés para las personas servidoras públicas.

“Como Presidente Municipal de Puebla seguiré impulsando la adquisición de herramientas que permitan identificar y prevenir irregularidades en la gestión pública. Debemos recordar que la lucha contra la corrupción es un esfuerzo colectivo que requiere la participación activa de cada uno de nosotros; en cada rincón de la administración, desde el nivel más alto hasta el nivel mas bajo”, puntualizó.

Dulce Lilia Rivera Aranda, contralora municipal, expresó que desde el primer día de su administración el alcalde ha dejado en claro su compromiso para tener cero tolerancia a la corrupción y con la consolidación de un gobierno abierto, eficiente y cercano a la ciudadanía.

“Hoy nos reunimos con un objetivo claro: fortalecer las herramientas y conocimientos de todas y todos los servidores públicos para garantizar una gestión



honesto, transparente y eficiente. Porque en este Ayuntamiento estamos convencidos de que la mejor manera de combatir la corrupción es previniéndola”, agregó.

Durante la conferencia, la especialista Lucía Adriana Méndez Morales, ofreció una capacitación sobre conceptos esenciales para la prevención y detección de actos de corrupción, haciendo especial énfasis en la importancia de la auditoría forense como herramienta clave para identificar posibles irregularidades y mantener la transparencia en la administración pública.

Además, se abordó la relevancia de fomentar una cultura de ética y responsabilidad en las personas servidoras públicas, contribuyendo así al fortalecimiento del gobierno y a una gestión pública más transparente.

Se contó con la asistencia de Mónica Silva Ruiz, síndica Municipal; Georgina Cesín Andrade, secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción; José Miguel Trujillo de Ita, presidente de la Comisión de Control, Vigilancia y Evaluación de la ASE; Gabriel Biestro Medinilla, coordinador de Regidores y Alberto Javier Segovia Blumenkron, subcontralor de Combate a la Corrupción y Rendición de Cuentas de la Contraloría Municipal.



